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Düsseldorf, 13.04.2021 

Ratsfraktion – SPD/Volt 

 
An 
Ratsherrn Christian Rütz 

Vorsitzender des Ausschusses 
für öffentliche Einrichtungen 
 

 
 

Betrifft: 

Anfrage der SPD/Volt Ratsfraktion zur Pflege der Rasen- und Wiesenflächen in 
den Düsseldorfer Parks 

Sehr geehrter Herr Rütz, 

 

die Düsseldorfer Parks erfreuen sich bei den Düsseldorfer*innen jedes Alters 
großer Beliebtheit. Sie werden als Erholungs- und Freizeitort sehr genutzt und 
insbesondere in der Pandemiezeit, ist der Nutzungsdruck ein sehr hoher. Dieser 

hohe Nutzungsdruck in den Parkanlagen hat die Rasenfläche sehr stark 
beeinträchtigt.  
Die vergangenen drei trockenen Sommer haben darüber hinaus auch zu deutlich 

sichtbaren Ausfällen geführt. Eine Regeneration der Flächen ist ohne 
grundlegende Bearbeitung und steuernde Pflege nicht mehr möglich.  

Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung 

der Sitzung für öffentliche Einrichtungen am 03. Mai 2021 zu setzen und von der 
Verwaltung beantworten zu lassen: 

 

1. Wie entwickeln sich die Rasen und Wiesenflächen der 
Düsseldorfer Parks in den letzten Jahren unter den Bedingungen, 
die trockenheiße Sommer und hoher Nutzungsdruck mit sich 

bringen?  
 

2. Welche grundlegende Bearbeitung / Reparatur und steuernde 

Pflegemaßnahmen sind notwendig, um die Regeneration der 
Rasenflächen in den Düsseldorfer Parkanlagen zu ermöglichen? 

 

3. Welche Rahmenbedingungen müssen gegeben sein, um die 
Substanz und den Werterhalt sowie die Nutzungsqualität der 

Flächen langfristig zu sichern und zu gewährleisten?   

 



Seite 2 

 

Weitere Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
Klaudia Zepuntke      
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